



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de **INTERES LEGISLATIVO**, la IV Jornada Multidisciplinaria "Humanizando lo humano: saberes y prácticas en busca de la PERSONA" que se realizará el próximo 27 de Septiembre, a cargo del Comité Científico de Enfermeras y Técnicos del Hospital Interzonal General de Agudos de la Ciudad de Junín.

RITALIEMPE
Diputado
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

El próximo 27 de Septiembre en la localidad de Junín se realizará la cuarta Jornada Anual de capacitación e intercambio colectivo que impulsa el Comité Científico de Enfermeras y Técnicos del Hospital Interzonal General de Agudos de la Ciudad de Junín. Las palabras de apertura de la jornada "*Humanizando lo humano: saberes y prácticas en busca de la PERSONA*", estarán a cargo de la Dra. Mónica Cristina Padro y se abordarán temas específicos con exposiciones e investigaciones de diversos especialistas profesionales y estudiantes sobre:

- ✓ Oxigenoterapia
- ✓ Catéteres Percutáneos
- ✓ Manejo pacientes traqueostomizados
- ✓ Manejo de drogas en paro cardio-respiratorio
- ✓ Incidencia de bajo peso en nacimientos en término en el Sanatorio Junín y H.I.G.A JUNIN
- ✓ Relaciones sexuales: Iniciación e información en los adolescentes que concurren a una escuela de Junín
- ✓ SINDROME CORONARIO AGUDO: INFARTO AGUDO DE MIOCARDIO:
Fisiopatología, cuadro clínico, examen físico, diagnóstico
Tratamientos, Complicaciones del IAM y Prevención secundaria
- ✓ INSUFICIENCIA CARDIACA:
Definición, clasificación, etiología, signos y síntomas. Importancia del Ecocardiograma en la IC y Guía para pacientes con IC.
- ✓ Factores de riesgo presentes en pacientes intervenidos con cinecoronariografía Diagnóstica y cinecoronariografía más angioplastia coronaria

En el año 2010, en el marco de los 80 años del HIGA de la ciudad de Junín, un conjunto de trabajadores y trabajadoras empezaron a pensar la posibilidad de armar una jornada de formación e intercambio entre enfermeras y técnicos de todos los sectores y disciplinas con el nombre de "Mayores vínculos para mayor interacción". El éxito de esta jornada, que contó con una amplia participación, logró ampliar los límites fijados en un principio y abrió la puerta para la realización de talleres mensuales y una jornada anual de transmisión de conocimientos e interacción entre los trabajadores de todas las áreas de la Región Sanitaria III.

Para esto, se conformó el Comité Científico de Enfermeras y Técnicos del Hospital, un área destinada a Estimular la interrelación y colaboración dentro de los miembros del equipo de salud fomentando y facilitando la capacitación continua y, paralelamente, fortaleciendo el compromiso y la responsabilidad. Producto de dicho trabajo es que se logra incentivar el crecimiento personal y/o profesional del personal de Enfermería y técnicos en sus variadas disciplinas y, al mismo tiempo, generar conciencia sobre la importancia de trabajar en el presente para generar alternativas prácticas en el futuro.

En este marco, cabe resaltar, que se ha incorporado la expresión artística a través de diversas disciplinas como variable de trabajo para la interacción y fortalecimiento del vínculo hacia adentro de la comunidad hospitalaria como complemento de los objetivos fijados por el Comité.

Nos parece fundamental reconocer y hacer visible el esfuerzo de los trabajadores y trabajadoras del HIGA como ejemplo de compromiso con el trabajo, entendiendo el ámbito de la salud no solo a partir de la carga horaria o la contraprestación sino como un derecho humano esencial y un sector vital para el funcionamiento de la comunidad. Tomar responsabilidades y generar actividades para mejorar la calidad del hospital público y la constante formación, participación e interrelación del equipo de salud, es una iniciativa indispensable para profundizar la democracia a través de la participación.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares acompañen el presente proyecto.-


RITALIEMPE
Diputado
H. C. Diputados Prov. de Bs. As.